

## Plus de Vaxzevria® en première dose au Québec

Compte Test - 2021-05-16 23:14:48 - Vu sur pharmacie.ma

Suite à une nouvelle recommandation du Comité d'immunisation du Québec, le ministre de la Santé a décidé que dorénavant le vaccin Vaxzevria® mis au point par AstraZeneca et Oxford ne sera plus administré chez les sujets qui reçoivent la première dose de vaccins. Les rendez-vous programmés pour une première administration seront annulés. Les pharmacies à qui on a confié l'administration du Vaxzevria® vont devoir contacter les personnes concernées pour prévoir un nouveau rendez-vous en utilisant cette fois-ci un autre vaccin. Le Québec s'aligne de ce fait sur la décision de l'Ontario, l'Alberta, la Nouvelle-Écosse, le Manitoba et Terre-Neuve-et-Labrador. Cette décision pourrait être expliquée par le risque de thrombose, rare, mais parfois mortelle, qui peut survenir après l'administration de ce vaccin. La prévalence de cet événement indésirable est estimée à 1/100 000. Ce risque ne dépasse pas 1/1000 000 lors de l'administration de la seconde dose. Cette décision n'impactera pas le programme de vaccination en cours, étant donné que toutes les doses d'AstraZeneca distribuées au Québec ont déjà été utilisées. 148 000 doses supplémentaires du Vaxzevria® seront livrées au Québec dès la semaine prochaine. Celles-ci seront offertes en deuxième dose aux personnes ayant reçu le CoviShield ou l'AstraZeneca en première dose.